



**E**l pasado 25 de mayo se clausuró el III Máster en Técnicas de Perfusión y Oxigenación Extracorpórea. Dos años de gran esfuerzo personal, familiar y laboral de los alumnos, que deben componer un puzle para compaginar su vida diaria y su actividad con la asistencia a las clases en la Universidad de Barcelona. En la fotografía, aparecen acompañados por la directora del Máster, la doctora Carmen Gomar, y la coordinadora, la perfusionista María Teresa Mata. También por la doctora Carmen Luisa Díaz, presidenta de la AEP, organización profesional promotora, impulsora y defensora de esta formación, clave para asegurar un futuro sólido y de prestigio a la Perfusión. ¡Enhorabuena a todos!

#### **NOTICIA COMPLEMENTARIA**

---

El Hospital Universitario Virgen del Rocío, de Sevilla, acogió el 19 de noviembre a los alumnos del Máster en el examen del European Board of Cardiovascular Perfusion, organismo que regula la formación teórico-práctica en perfusión cardiovascular y obliga a todos los países europeos a desarrollar un programa específico.